

diendo la Comisión de consumos pagaba la quinta y los estudios de sus hijos, aquel para quien los consumos eran *una sinia que tot l'any rajaba café*, como cantaban públicamente los chiquillos, el que con los consumos mantenía á su familia y protegía á sus deudos, el hombre *fuerte* á quien pega su mujer.

Otro, el eterno deudor al Municipio, que gastaba en juergas, prostituyéndose el dinero del municipio, el *agradador*, el *tenorio* de barato, para quien San Roque ha sido la única capilla en que ha adorado, el pretendiente á la Alcaldía...

Ellos que toda su vida se arrastraron como serpientes á los piés de Barangé y de Blanxart, ellos que ocultándoles fraudes criminales, hicieron fracasar más de una vez los propósitos nobles y patrióticos de Barangé y de Blanxart en la Alcaldía, ellos usan hoy torpemente de bajezas alquilando al *cesante* indigno.

Ya los conoce Grauollers; ahora haga justicia.

CRÓNICA

La redacción de este periódico desea á todos sus lectores unas felices Pascuas de Navidad.

Adelantan con gran actividad los trabajos preliminares llevados á cabo por los Ingenieros del Estado, para el emplazamiento del puente sobre el Congost en la carretera de Barcelona. De las catas practicadas en diferentes puntos del río se desprende, que su levantamiento en el expresado sitio no será posible por las malas condiciones del subsuelo. Probablemente se levantará en la carretera de Caldas.

Para que D. Salvador Paytuvi, don José Tardá y D. Martín Canal se enteren de cómo se contestan las infamias cuando se dirigen á personas dignas y respetables, les llamamos desde estas columnas su atención sobre nuestro artículo *Abajo las caretas*.

Por medio de pregón, la Alcaldía avisa á todos los morosos del pago del impuesto sobre las uvas correspondiente á la cosecha del año de 1905,

que de no efectuarlo dentro las cuarenta y ocho horas se procederá contra ellos por vía de embargo.

Nuestra enhorabuena á los señores Tardá, Barnet y Martínez por el loable ejemplo que dan al público con su *noble* proceder.

Sr. Alcalde, duro y á la cabeza, porque... ó sobran concejales ó falta ver-güenza.

Al objeto de que resulten espléndidos los bailes que en la sociedad «La Unión Liberal» se preparan para las próximas fiestas de Navidad, la Junta de Gobierno no ha omitido gasto ni sacrificio alguno ya en el adorno ni en el programa que corre su ejecución á cargo de la orquesta de esta villa «La Catalana.»

En el *histórico* banquete de los *fideos* que celebraron los prohombres del partido conservador en un ventorro situado á corta distancia de nuestra Villa, y en el cual lució sus habilidades culinarias el *pirotécnico* Sr. Roig, no asistió ningún individuo de los que componen la brigada Municipal, como equivocadamente habíamos indicado. Lo que si nos consta es que hubo brindis, discursos y lectura de poesías en honor al egregio anfitrión futuro alcalde Pepe-Hillo. La casualidad, hizo que viniera á nuestras manos una de las poesías leídas que no podemos resistir la tentación de publicarla.

Es bilingüe y dice:

«Va *comprarne* trapadella
cuan era fora el guardiá,
en Martínez la volia,
pro l' altre 's va adelantar.»

Surgiendo como resultado final é hija del *espumoso* la idea de dirigir al Sr. Miura protector de tanto desgraciado el *elocuente* y *rítmico* telegrama:

Sr. Miura.

Madriz.

Conservadores de zarzuela
comieron la olla,
piden la *casuela*.

Debido á la influencia y á los vínculos de amistad que unen á cierta y respetable persona de esta villa con la primera autoridad militar de Cataluña, probablemente por todo el mes de Enero próximo será destinado de guarnición en esta plaza un Batallón de infantería que bien pudiera ser el de Cazadores de Alfonso XII actualmente destacáu en Vich.

Dada la formalidad del comunicante, esperamos ver la noticia confirmada.

La orquesta «Nueva Catalana» de esta villa que dirige D. Victor Bertrán, ha sido contratada para las fiestas siguientes:

Diciembre 25 y 26, San Baudilio de Llobregat; 30 y 31, Centellas; Enero 1, Hospitalet de Llobregat; 6, Masnou; 7 y 8, Argentona; 16 y 17, Manlleu; Febrero 9, Ripollet.

El viernes último acompañados de los Sres. Travé y Lluch, pasaron á visitar al Sr. Gobernador los Concejales de este Ayuntamiento Sres. Paytuvi, Barnet y Tardá para exponerle el triste papel que desempeñan dentro y fuera del Municipio, con su anómalo é incalificable proceder. Suponemos que ante la primera autoridad, no usarían el lenguaje altanero que tanto les caracteriza, al contrario, es de creer que cual nuevos Jeremías, no harían más que lamentarse del merecido indiferentismo que de todas partes reciben.

Al Sr. Lluch, nada le diremos por ser lego en este asunto y pertenecer á la misma, y nada recomendable, Cofradía.

En cuanto el Sr. Travé, entienda que no cejaremos en la campaña emprendida, puesto que la misma está mereciendo los plácemes y elogios de los políticos de todos matices por no decir del pueblo en general.

Estamos dispuestos á no consentir ningún contubernio, ni á tolerar ninguna imposición que pudiera traducirse en menoscabo de nuestros principios y de nuestra procedencia.

Por último, recuerde el Sr. Travé, y cuantos se presten á desempeñar el papel de redentores, que estando convencidos de la bondad de nuestro procedimiento, no recibiremos compendores ni emisarios que se presten á amasar ningún pastel, antes el sacrificio.

Imp. F. Cucurella Corró 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón: M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.